



WER? WANN? WAS? Notiert von Bert Hensel, Telefon 06151 387-501, Fax 387-400

Morgen im Fernsehen: Darmstädterin bei Kartoffel-Wettkochen



Sylvia Gohlke (33), Darmstädter Kreuzfahrt-Fachfrau. Nicht nur auf den Traumschiffen dieser Welt ist sie trittsicher. Auch im Festland, zumal dem hessischen, schreitet sie zielstrebig voran. Selbst wenn es dabei – Küche statt Kombüse – nicht um festkochen-de Kartoffeln geht. Sondern um mehlig. Weshalb jetzt die Kame-
 ◀ ras des Hessen-Fernsehens auf Sylvia Gohlke gerichtet waren. In der HR-Rustikal-Reihe „Kochen um die Wette“ geht es aktuell nämlich um die Kartoffel in vielen

Variationen. Und da ist die Darmstädterin dabei. Im **Hessen-Fernsehen** zu erleben **morgen, Sonntag (13.)**, ab **20.15 Uhr**.

Wer am Ende gewann? Wird hier natürlich nicht verraten, damit die Spannung beim Zugucken bleibt. Aufgezeichnet wurde das neueste Kulinar-Match am 25. Januar in Laubuseschbach in Hessens Nordwesten: einem Ort zwischen Weilmünster und Weilburg. Spaß hat's gemacht: Köchel-Moderatorin **Michaele Scherenberg** ▼ (54), links, Kandidatin Gohlke

(Mitte) und Koch-Co-Animator **Karl-Heinz Stier** (63) schauen mit jenem heiteren Blick in die Runde, der da verrät: Wir lassen hier nichts anbrennen! Für moderate Temperaturen beim Gaumenschmaus mag die instrumentale Begleitmusik sorgen: ein Ohrschmaus des Darmstädter Multi-Musikers **Fred van Geez** (67).

Etwas sei der Deckel doch gelüftet: Sylvia Gohlke, die Kecke, zaubert eine „Kartoffelschnecke“. Was das ist? Schauen! Nachmachen! **FOTOS: MARKUS FRÖHLICH**

